

## KATA PENGANTAR

*Assalamu'alaikum warahmatullahi wabarakaatuh*

*Alhamdulillah* rabbil'aalamiin, puji syukur selalu dipanjatkan kepada Allah SWT atas limpahan nikmat iman, islam dan ihsan sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul "Perbandingan Kadar Troponin I pada Penderita Infark Miokard Akut STEMI dan NSTEMI di RS Al Islam Tahun 2017-2018" ini. Skripsi ini disusun untuk memenuhi tugas akhir di Program Pendidikan Sarjana di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung.

Keberhasilan dalam penyusunan skripsi ini tidak terlepas dari bantuan, bimbingan dan pengarahan baik moral maupun material yang tidak ternilai besarnya dari berbagai pihak. Oleh karena itu dengan segala kerendahan hati, penulis ingin mengucapkan terimakasih kepada Prof. Dr. H. Edi Setiadi, SH., MH. selaku rektor Universitas Islam Bandung, Prof. Dr. Hj. Ieva B. Akbar, dr., AIF selaku Dekan Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung, kepada Dr. Hj. Noormartany, dr., SpPK(K). M.Si. selaku pembimbing I, kepada Buti Azfiani Azhali, dr., Sp.A, M.Kes. selaku pembimbing II, kepada Dr. M Rizki Akbar, dr., M.Kes, SpJP(K). selaku pembahas I dan Eka Hendryanny, dr., M.Kes. selaku pembahas II.

Terima kasih dan rasa cinta yang mendalam penulis sampaikan untuk kedua orangtua yang telah melahirkan, mendidik dan membimbing penulis hingga sampai di titik ini. Abah Ir. H. Tatang Supriatna dan Ibunda Sawitri Endang Puspitasari, S.E. Kakak yang mendukung hingga sejauh ini, Humairotassa'adah Ainun Wulan dan Muhammad Fahmi Yoga Adnansyah. Terima kasih telah memberikan

dukungan moral dan material selama ini hingga penulis dapat bertahan dan menyelesaikan studi di program pendidikan sarjana sampai saat ini.

Terima kasih kepada seluruh keluarga besar ‘keluarga pamili’ dan ‘keluarga ciapus’ yang telah memberi dukungan dan support maksimal kepada penulis selama ini yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu.

Terima kasih untuk Ryanti Aulya Putri yang telah mendampingi, membantu dan memberikan support untuk penulis dalam menyusun skripsi ini. Terima kasih untuk seluruh keluarga Trochanter 2016, keluarga Rumah Juara dan Cek Ombak. Terima kasih untuk Fachry, Iky, Ramdhan, Fauzan, Ervan, Agie, Alsta, Wendy dan Teguh.

Terima kasih untuk seluruh pihak yang tidak bisa penulis sebut satu persatu. Dengan bantuan semua, penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Besar harapan penulis bahwa skripsi ini dapat menjadi sesuatu yang bermanfaat untuk seluruh kalangan khususnya dalam bidang kesehatan dan menjadi ‘amal jariyah bagi penulis ketika skripsi ini digunakan atau dijadikan acuan oleh orang lain.

*Wassalamu’alaikum warahmatullahi wabarakaatuh*

Bandung, Januari 2020

Penulis